

decano del colegio de abogados una carta en la cual le comunica las medidas que ha tomado para ganar tiempo é impedir la aglomeracion de los asuntos de divorcio. Estas noticias no interesan a nuestros lectores, pero muestran que el apresuramiento por divorciarse en el mundo parisiense sin religion es tal, que no bastan los tribunales. Despues de haber modificado el procedimiento, sera menester instituir un jurisdiccion especial. Toda la politica de la república tiende a destruir la familia y las buenas costumbres.

Segun telegramas recibido por la casa Calisalvo el vapor correo «Versacruz» que salió de la Habana el 25 del pasado, ha llegado a las Islas Azores remolcado por averia en su máquina. De Cadiz salió ayer otro vapor a recoger el pasaje y correspondencia.

LA SUBIDA DEL PAN EN MADRID.

—(\*)—

Con la subida del pan en Madrid, se fijó dias pasados un bando por el alcalde de dicha villa, el cual contenia varias disposiciones encaminadas a contrarestar la subida que ha experimentado el precio del pan.

A principios del mes, ó fines del pasado, los tahoneros de Madrid, fundándose en la alza de los trigos y en el aspecto no muy favorable de los campos, elevaron el valor del pan cuatro céntimos por kilo, aumento que soportó sin queja el vecindario, y que hasta pudo parecer razonable.

Alentados quizá por el efecto de la primera subida, acaban de acordar otra igual, precisamente ahora que empiezan a venir mejores indicios de la cosecha próxima, y cuando la elevacion del precio de los granos se ha contenido dentro de límites que no justifican el nuevo aumento.

Las quejas del vecindario se han producido acto seguido, como era natural, y el Ayuntamiento no ha podido menos de preocuparse del asunto, originándose de aqui el bando que ha dado a conocer el señor alcalde y que es el siguiente:

1.º Se autoriza a los fabricantes de pan de los pueblos inmediatos para venderlo en esta capital, sin que se les exija el pago de derecho alguno, ni aun el de licencia por ocupacion de la via pública, con tal de que lo expendan cinco céntimos por kilogramo mas barato que el que actualmente se hace en Madrid.

2.º Cuantos se dediquen a la elaboracion del pan en Madrid, y lo vendan cinco centimos por kilogramo mas barato del precio actual, obtendrán del Ayuntamiento puestos gratuitos en la via pública, en los sitios que más les convenga, bajo la inspeccion de los señores tenientes de alcalde ó de sus delegados.

Las horas de despacho serán desde las primeras de la mañana hasta las once, y por la tarde de seis a ocho.

3.º Los señores tenientes de alcalde adoptaran las disposiciones necesarias para que este servicio se ejecute con la mayor exactitud, tanto en peso como en calidad.

4.º Si la gravedad de las circunstancias lo exige, el Ayuntamiento, de acuerdo con las autoridades competentes, facilitará por su cuenta el pan que necesiten las clases menesterosas al peso que sea de estricta justicia.

Los periódicos de Pamplona creen que el insigne violonista Sarasate, visitará la capital de Pamplona en las próximas fiestas de San Eremia.

Se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Ibarra por renuncia de quien desempeñaba con el sueldo anual 750 pesetas.

En 1.º de Julio próximo quedará vacante la plaza de médico-cirujano titular de la villa de Renteria.

Los aspirantes podrán presentar sus instancias documentadas en la Secretaria del Ayuntamiento a disposicion de las personas que de ellas quisieran enterarse, y en las oficinas del gobierno civil de la provincia. Los aspirantes deben de presentarse en el término de veinte dias á contar desde el día 15 que se anunció en el Boletín Oficial.

Se halla vacante la plaza de tamborilero de la villa de Eibar, dotada con el sueldo anual de 250 pesetas, los aspirantes podrán dirigir sus solicitudes al Ayuntamiento en el término de 15 dias á contar desde el día quince del presente mes.

Los objetos robados de la Iglesia de Goizueta, Navarra, el día 3 del corriente; son una cruz grande, cuyo peso es de una arroba aproximadamente, una custodia pequeña, dos cálices, dos copones, dos relicarios, una naveta de incensario y dos pendientes de la virgen, todos estos objetos son de plata, y algunos dorados.

Ha salido de Vitoria para Lóndres D. Joaquín Herran, á asuntos conexos con el ferrocarril de Estella-Durango.

Las noticias respecto á este asunto no pueden ser mas satisfactorias y no seria extraño que en este otoño se vean emprender las obras con la actividad é inteligencia propias de los hijos de la industriosa Albion.

Añlo dicen de Vitoria.

Se están reuniendo los datos estadísticos convenientes con el objeto de calcular el producto que podría obtenerse estableciendo para la industria de transportes, patentes de libre tránsito por las carreteras, en sustitucion del actual impuesto de Portazgos.

Los dias 24, 25 y 26 del presente mes son los designados para celebrar la inauguracion de las obras del Santuario de Loyola.

El comisario regio D. Fermín Lasala ha pedido á los alcaldes y demás autoridades de los pueblos dañados por los temblores de tierra, una lista detallada de cuantos donativos se recibieron en su jurisdiccion, cuál era su procedencia y a qué conceptos han sido aplicados.

EL TIEMPO.

BOLETIN METEOROLOGICO

DEL DIA 17

Altura barométrica reducida á 0.º y en milímetros 766.03  
Máximas. (al sol) 16.4  
          (a la sombra) 13.7  
Mínimas. (a la sombra) 11.6  
          (reflector) 10.6  
Dirección del viento. N. y NE  
Velocidad media en kilómetros diarios. 90  
Humedad relativa en milímetros 6.6

Observaciones Meteorológicas del día 18 (á las 9 de la mañana)  
Altura barométrica corregida 764.87  
Temperatura a la sombra 9.4  
Id. mínima 8.6

SERVICIOS

DE LA COMPAÑIA TRANSATLANTICA DE BARCELONA VAPORES-CORREOS

A PUERTO-RICO Y HABANA tres salidas al mes con las escalas y extensiones siguientes  
El 10 de Cádiz a las Palmas, Progreso y Veracruz.  
El 20 de Santander a la Coruña.  
El 30 de Cádiz a los puertos de las Antillas La Guaira, Puerto Cabello, Sabanilla, Cartagena y Colon.

Salidas de este mes de Mayo.  
El 10 de Cádiz el «Coruña»  
El 20 de Santander «P. de Sa-trústegui.»  
El 30 de Cádiz, «Ciudad de Santander.»

VAPORES-CORREOS A MANILA con escalas en Port-Said, Aden, Colombo y Singapore servicio a Iloilo y Cebu

Salida mensual. El vapor **Reina Mercedes**

saldrá de Barcelona el día 1.º de Junio próximo.

Estos vapores admiten carga con las condiciones mas favorables, a pasajeros á quienes la Compañia da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebaja por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila a precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La Empresa se reserva el derecho de mercaderías en sus buques.

Para mas informes en San Sebastian, D. LUIS CALISALVO.

LINEA DE VAPORES SERRA Y COMPAÑIA DE NAVEGACION «LA FLECHA».

Servicio semanal de grandes y magníficos vapores españoles en tre Liverpool y la Isla de Cuba con escala en Santander, siempre que se reane suficiente carga.

Hacen esta navegacion los vapores siguientes:

Alicia	3500	tas	Carolina	3000
Francisca	3500	»	Gracia	2500
Juana	2000	»	Leonora	3500
Serra	3500	»	Eduardo	3000
Enrique	3000	»	Federico	3000
Geofredo	3500	»	Guido	4000
Guillermo	3000	»	Hugo	3500
Pedro	2000	»		

Puertos de la Isla de Cuba que frecuentan: Habana, Matanzas, Cardenas, Sagua la Grande, Guantana, mo, Santiago de Cuba, Cienfuegos, Trinidad de Cuba, Manzanillo, Guabara y Nuevitas.

El vapor español

EDUARDO

Tendrá en Santander de donde saldrá el 11 de Mayo salvo impedimento imprevisto) a traer carga y pasajeros para los puertos de Habana, Matanzas, Santiago de Cuba y Cienfuegos.

Para mas informes dirigirse a su consignatario en Santander D. Can-dido Herrera, número 33, en San Sebastian Sra. DOMERC hermanos

ANTONIA CAILLON  
Calle de...  
Imprenta de EL URUMEA.